

発表者2

ピント ザマンタ



●出身・ルーツ

フィリピン

●日本に来たのはいつ？

2021年7月

●発表者コメント

日本語で、はなして、いけんをきょうゆうして、じぶんでなにがはなしたいことをよくがんばって、ひとびとによりかかりするためにです。みんなしあわせようがんばりましょう。

●推薦者コメント 【相模向陽館高校 神部先生】

頑張って下さい。  
ファイトー！！

スピーチタイトル 「幸せの道」

本当の幸せとは何か、みなさんは考えたことがありますか？私は、疲れた一日の終わりに愛する人に会ったとき、ハグしてリラックスした気分になったときなど、さまざまな方法で幸せを見つけることができます。

今日は、「幸せの道」についてお話ししたいと思います。

私は日本で生まれ、小学校一年生の途中でフィリピンに行きました。母は日本で働いていたので、フィリピンでは祖母が私を育ててくれました。

当時、母と私の会話は、オンライン通話とメッセージだけでした。その頃の母と私は、気持ちがつながっているという実感はなかったし、仲が良かったとは言えませんでした。今思うと、私たちは実際の距離以上に心の距離がありました。

母はとても厳しかったので、私は母が怖くて、他の仲がいい親子を見るとうらやましく思っていました。例えば、友達と遊びに行きたいと言っても、「危ないからダメ」と許してくれなかったし、私が言っていることを信じてくれないこともありました。私はフィリピンの家族や親戚にも、自分の悲しい気持ちを話すことができませんでした。

3年前、母は私の将来のことを考えて、私を日本に戻すことを決めました。日本の文化や生活に慣れるまで、本当に大変でした。日本に来たときは、ひらがな・カタカナ・あいさつしか分からなかったし、日本人はすごく静かで冷たい感じがして、どうやって友達をつくれればいいのか、分かりませんでした。

また、母と私はまだ心に距離があり、それが特に大きな問題でした。私はどんなにつらくても、その気持ちを母に言うこ

とができませんでした。母に理解してもらえないことが怖かったからです。

ただ母は、日本に戻った私を全力でサポートしてくれました。日本語の勉強の本を買ってくれたり、心援してくれました。その結果、私は日本語が分かるようになってきました。相模大野にある夜間中学に入学し、そこで友達をつくることもできました。

これは、中学校を卒業した時に友達や先生がくれたメッセージです。日本に来たときは日本語が何も分からなかったけど、今は何が書いてあるか、日本語で読めるようになってとても嬉しいです。ただ先生がくれたメッセージの中に、まだ私には難しい日本語があります。ここに何が書いてあるか全部分かるように、高校でもっとがんばって勉強したいと思っています。

私は日本に来てからサポートしてくれる母に感謝するようになり、私たちの関係もだんだんよくなっていきました。フィリピンと日本でオンライン通話をしていた時は、私が泣いていても母にそれは分からず、ただ私が黙っているだけだと思っていました。

日本に来て顔を見て直接話すようになって、母は私の気持ちに気づいてくれるようになりました。私は少しずつ、自分の気持ちを話せるようになっていきました。

私と母の心の距離は、母のせいだけではなく、私のせいでもあったと思います。私はフィリピンにいるとき、自分の家族よりも友達を大切にしたり、自分の気持ちを友達に言っても、母には言わなかったからです。

日本に来て一緒にいる時間が長くなり、母と私の距離は近くなりました。楽しいことも、悲しいこともシェアできるようになり、母に心を開けるようになりました。

私は今、母と仲良くなれて、言葉にできないぐらい幸せです。幸せであることは、私たちが平和に暮らすためにとっても

重要なことです。もちろん、完璧な人生を送っている人がいないことはわかっています。

突然ですが、みなさん、花が咲いている庭をイメージしてみてください。これは庭のイメージです。この庭にはすべての花があるわけではありません。そしてバラやヒマワリなど、目立つ花が咲いているわけでもありません。でもこの庭は美しいと思います。

こちらを見てください。これは私の頭の中にある庭です。庭は私たちの人生のようなものです。花は私たちの愛する人、大切なものを表しています。自分の庭に咲いている花の美しさに気づいたとき、このように庭はカラフルになります。私は日本に来て自分の庭の美しさに気づくことができました。

私たちは時々、庭にない花を欲しがります。それで、時々その庭の美しさに気づかなくなってしまって、こちらの庭になってしまふことがあります。でも庭はすべての種類の花がなくとも、そのまま美しいのです。それに気がつけば、私たちは幸せな人生を送ることができます。

幸せになるための道についてお話しします。まず、今幸せが見つかっていなくても、自分で自分を幸せにすることをあきらめないでください。他の人の助けを借りることはあっても、自分の幸せを他人に依存しないでください。自分で自分を幸せにできたら、最高の人生になります。

私は周りの人を笑わせるのが大好きです。好きな人が笑っているのを見ると、私も幸せになるからです。幸せは、チョイス、選択です。だから、私はどんなに悲しいことがあっても、その悲しみにのみこまれ

ず、幸せを見つけ、周りの人を幸せにする人になりたいです。  
人生の中では、私と母のように、問題があることもあります。でも問題があることで、自分の幸せについて深く考えることになり、成長することができます。私は悲しいことや辛いことがあったからこそ、母と仲良くなることができました。

問題があることは、悪いことではありません。問題は、それを乗り越えることで私たちを幸せにしてくれ、最高の人生を生きることを可能にしてくれると思います。  
ご清聴、ありがとうございました。



● 来場者・発表者からの応援メッセージ

- 心をこめたスピーチでじょうずでした。幸せについてよく考えていて、すばらしかったです。
- 自分の幸せは自分で選んでいく。すばらしいメッセージがこめられていました。笑顔がすてきでした。
- 再来日してお母さんとの関係を改善できてよかったですね。自分の庭の美しさに気づくこと大切ですね。問題があるのは悪いことではありません。その通りですね。
- 辛いことややかなしいことをのりこえて、幸せになることをしっかり伝えてくれました。
- ザマンタさんの心♡をかんじました。きもちがこもったスピーチで感動しました。ザマンタさんの物語をシェアしてくれて、ありがとう！
- ピントさんのスピーチを聞いてとても幸せな気持ちになりました。これからもお母さんと仲良く頑張ってください。
- すてきなスピーチをありがとうございました。とってもじょうずに、どうどうとスピーチしているザマンタはとってもとってもステキでした。これからもおたがいがんばっていきましょうね！！今日はありがとう！！
- 問題をのりこえて今お母さんと幸せな関係を築けているという話を聞いて、とてもうれしく思いました。咲いている小さな花をみて幸せを感じることができるという話すてきですね。
- 自分が幸せになる為には自分が変わる事だと思えます。ザマンタさんは今それをやっているとします。もっと幸せになってください！
- スピーチよかったです！お母さんと心をシェアできるようになってよかったですね♡ “幸せのみつけかた” よくわかりました。イラストのように自分の庭にあるお花をちゃんとみつめてカラフルになるように、私も頑張ります。元気と勇気をもらいました♡
- うまくいかなことが、自分の責任だと感じられる成長した気持ちがとても強く感じられました。笑顔で発表していて元気をもらいました。
- 自分の庭の美しさに気づいたピントさんのスピーチは人間にとって大切なことを再認識させてくれました。ありがとう。